

2020年11月12日

各位

美須賀海運株式会社  
代表取締役社長  
岩井 正実

### 美須賀海運(香港)有限公司の休業について

美須賀海運株式会社は2004年6月香港島内に、管理隻数増加への対応および海外船主、船員配乗会社に対する迅速なサービスの提供を目的として、美須賀海運(香港)有限公司を設立しました。この間、現在に至るまで16年間にわたりケープサイズからハンディに至るバルカー、チップ船、コンテナ船を主体に年間約30隻規模の船舶管理を行っております。

しかし香港の現状はご承知のように政情不安となっており、今後も続くものと思われまます。このまま同国で船舶管理業務を継続した場合、将来にわたり船主への安定したサービスに支障を来すことになりかねません。このため美須賀海運(香港)有限公司における業務を、2021年8月末をもって休業することと致しました。

本件については、顧客先のご理解と賛同も得ております。なお今後の管理業務については、美須賀海運(株)とグループ会社である Misuga Philippines INC. (フィリピン) に引き継ぐことを決定しております。

また、香港で業務を担ってきたインド人海技者全員が美須賀海運(株)および弊社グループ会社である Misuga Philippines INC. (フィリピン)、MISUGA KAIUN HOLLAND B.V. (オランダ) への移籍が決まっており、管理品質のより一層の向上と、経営資源の統合による業務の効率化を進めてまいります。

特に、高い知識を有したインド人海技者が本社へ移籍することにより RIGHT SHIP への対応をはじめとして、より一層の船舶管理品質の向上を図ってまいります。所存です。

長い間、美須賀海運(香港)有限公司の事業に対しご理解、ご協力ならびにご支援を賜り、御礼申しあげます。

以上